

栃木市立藤岡小学校だより
平成25年 9 月 2 日

いちよう No.5

放射線量7/17
0.076 μ ms

2学期も「元気」でがんばろう！…

夏休みも終わり、子ども達の元気な声が学校に戻ってきました。今年の夏休み期間中も、保護者の皆様のご協力のおかげで、サマーチャレンジも無事終了し、また、大きな事故等もなく、楽しく充実した夏休みになったようです。ご協力ありがとうございました。

さて、いよいよ長い2学期がスタートする訳ですが、始業式で子ども達に、次のようなことを話しました。

まず、「思い出づくりをしよう」ということです。

2学期はどの学年とも、学校を離れての学習がたくさん計画されています。6年生の修学旅行をはじめ、1・2年生合同のとちの木ファミリーランド学習

(電車を使っていきます)、3年生の茨城県自然博物館見学、4年生の太平少年自然の家宿泊学習、5年生のとちぎ海浜自然の家での臨海自然教室など1年間の思い出として残る行事があります。子ども達には、これらの行事を精いっぱい楽しんでたくさんのことを体験し学んでほしいと思います。

しかし、そのためには、何ととっても友達との協力が不可欠になります。ほとんどの活動にグループ行動が取り入れられ、友達同士、思いやりを持って助け合っ行動することが求められます。友達と協力して、全員が充実した活動ができて、初めてよい思い出になるのだと思います。このことは、特別な行事に限ったことではありませんが、特に、友達同士の協力や思いやりを発揮したり育てたりには、校外学習などの活動はよい機会になります。子ども達に「楽しかった、面白かった。また、みんなでやってみよう」という、よい思い出をたくさん作ってほしいと思います。

次には、何ととっても「健康と安全」です。2学期は気候的にも、とても運動のしやすい時期だと思います。もちろん、残暑の時期は除いてですが…そこで、たくさん運動もしてほしいと思います。

体育の時間や休み時間など、身体をたくさん動かして鍛えてほしい

と話しました。そして、丈夫で健康な身体になってほしいと思います。

もう一つは安全です。つつい身体を動かしていると怪我をすることがあります。少しは仕方ないと思うのですが、無茶や無謀なことをして、大きな怪我につながるようなことがないように注意してほしいということです。そのためには、活動のルールを守ったり、落ち着いて行動し、無理をしないことがとても大切です。もちろん、交通安全に気をつけることは言うまでもありません。

最後は、やはり「勉強」です。2学期は、じっくり勉強に取り組める時期です。授業中はもちろんのこと、家庭学習や読書など、計画的にゆっくりとコツコツと取り組もうと話しました。特に授業は、勉強の中心です。集中してがん



ばってほしいです。



おまけにもう一つ話しました。「あいさつ」をしっかりとしようということです。ご家庭でもご協力をお願いします。

2学期も、子ども達も教師も保護者の皆様も、みんな「元気」で頑張れますように、ご協力・ご支援の程よろしく申し上げます。

洋式トイレが設置されました…

夏休み中に2階と3階の男女各トイレに1基ずつ洋式便器が設置されました。これは、怪我をした時などに和式便器ですと利用が難しいので、子ども達の負担を軽減するために改修が行われたものです。もちろん、普段も使って問題ありませんが、子ども達が怪我などをした時に役立ってくれると思います。



しかし、残念なことに1階の1年生のトイレには、工事方法等の関係ですぐに設置というわけにはいかず、来年度になってしまい残念でした。でも、怪我をした時などは、1階には保健室や女子トイレに簡易型の洋式便器がありますので、それを利用させたいと思います。

とちぎ未来アシストネットのボランティアさん大活躍…



今年のサマーチャレンジでもボランティアさんに下学年の自主学習支援を行っていただきました。ドリルのわからないところを丁寧に教えていただき、子ども達も集中して自習学習に取り組むことができました。

また、跳び箱の踏切り板運搬車の製作や調子の悪かったライン引きの修繕をしていただきました。特に、踏切り板運搬車は、学校で使わなくなった台車を再利用し、子ども達が運びやすいように滑車をつけていただきました。これで、重い踏切り板の移動が楽になり、体育の準備等がスムーズにできるようになりました。ご支援ありがとうございました。

学校保健委員会を開催…

7月19日（金）に学校保健委員会を開催しました。参加していただいた方は、学校医の天野先生、内田先生、芳賀先生、学校薬剤師の中野先生、PTAからは、上岡会長さん、保健安全部長の内田さん、学校からは、校長、教頭、教務主任、養護教諭、体育主任、給食主任、学校栄養士です。

話し合いの内容は、健康診断や体力テストの結果を報告し、子ども達の健康について貴重な意見をたくさん頂きました。今後は、これらのご意見を参考に、子ども達の健康について取り組みを一層進めていきたいと思ひます。お忙しい中、委員の先生方にはご協力いただきました、ありがとうございました。